

QUINTA REUNION INTERPARLAMENTARIA MEXICO-ESPAÑA

España 15 al 18 de octubre de 1990.

México

Presidente: Sen. Saúl González Herrera

Vicepresidente: Dip. Augusto Gómez Villanueva

España

Presidente: Sen. Juan Barranco Gallardo

Comunicado Conjunto

Se planteó el seguimiento de las iniciativas por parte de las Comisiones Parlamentarias de Asuntos Exteriores de España y la Comisión de Asuntos Iberoamericanos del Senado Español. Expresaron su beneplácito por la organización en 1991 y 1992 de Cumbres de Jefes de Estado y de Gobierno para favorecer la institucionalización de una Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Se pronunciaron por un fortalecimiento de partidos y se congratularon por el fin de la guerra fría y manifestaron su reconocimiento al "Grupo de Río" como mecanismo de interlocución de América Latina con otras regiones del mundo y de la Comunidad Europea.

Se declararon por el fortalecimiento de las relaciones entre los Parlamentos Europeo y Latinoamericano y convocaron a una Conferencia Parlamentaria Iberoamericana, haciendo un llamamiento para finalizar la crisis del Golfo Pérsico.

Hicieron patente la necesidad de la ampliación de la cooperación técnico-científica y se congratularon por la apertura de la agencia española de cooperación internacional en México. Manifestaron su interés en ampliar

la cooperación económica y comercial y el intercambio de información en materia ambiental, además del estrechamiento de la cooperación turística, del desarrollo marítimo, portuario y pesquero.

Demandaron una estrecha colaboración en materia de intercambio de información para el combate al narcotráfico.